

Le GCTF et la coopération internationale dans la lutte contre le terrorisme

Je me réjouis de cette opportunité d'intervenir durant cette importante réunion de commémoration du 20^{ème} anniversaire de la résolution fondamentale 1373 qui constitue un pilier des efforts internationaux de lutte contre le terrorisme, en tant que représentant de la co-Présidence marocaine du GCTF, qui commémore lui-même son 10^{ème} anniversaire.

Monsieur le Président,

Durant les cinq dernières années, le Maroc a eu le plaisir de présider le Forum Global de Lutte Contre

le Terrorisme (GCTF) actuellement avec le Canada, a eu l'occasion d'aider et d'assister au

Il ne fait nul doute que cette dynamique d'impulsion et le bénéfice à tirer de la méthode GCTF de construction du consensus continuera à soutenir les efforts onusiens dans notre engagement commun de lutte contre le terrorisme.

En effet, la relation entre le GCTF et l'ONU est une relation mutuellement bénéfique, marque d'une symbiose des vues et des objectifs. Sa nature singulière et unique a été réaffirmée en octobre 2021, lors de la réunion du Comité de Coordination ainsi que de la

réunion ministérielle du GCTF, célébrant le 10^{ème} anniversaire de la création du Forum. A cette occasion, et après un long processus de consultation mené par le Maroc et le Canada,

cette thématique, a été endossé lors de la réunion Ministérielle du GCTF le 07 octobre 2021 et illustre la synergie des relations entre l'ONU et le GCTF.

En outre, les Etats-Unis et le Pacte mondiale de lutte contre le terrorisme de l'ONU ont ~~conjuré une initiative visant à l'élaboration d'un manuel pour la mise en œuvre des~~

